Dudas y preguntas sobre la liga de ruteros. Publicado por PANTERA1 - 18 Feb 2015 19:26
Ya teneis expuestas las normas y bases para el concurso, <u>oftrack.com/foro/88-liga-de-ruteros-oftrack</u> como surgiran dudas este es el apartado correcto para preguntar y ser contestados.
Y antes de que lo pregunteis el concurso para este año empieza el dia 1 de Marzo y acaba el dia 30 de Septiembre, animaros y a participar.
Re: Dudas y preguntas sobre la liga de ruteros.  Publicado por CPM-4 - 13 May 2015 13:49
habrá que actualizar esa classificación <sup>9</sup>
Yo ya llevo 100 pts **
Re: Dudas y preguntas sobre la liga de ruteros.  Publicado por PANTERA1 - 14 May 2015 19:37
CPM-4 escribió:
habrá que actualizar esa classificación <sup>®</sup>
Yo va llevo 100 ps es legaste tarde a la ultima actualización asi que la próxima será
Re: Dudas y preguntas sobre la liga de ruteros.  Publicado por ninchi - 14 May 2015 19:49
Bueno como no veo hojas de reclamación pongo la mía, porque amigos amigos pero la burra a la

lindera, quisiera saber la puntuación de cada uno de los cuatro vídeo de ruteros oftrack.... así que el jurado ya que cobran bien, ya tienen una reclamación y si no se aclara, se puede terminar en los

1/3

Pantera creo que me acabas de hacer un gran favor estaba un poco enganchado a OFTRACK y me

Oftrack - Oftrack

acabas de curar con unas gotitas de tu pócima,

Yo solamente quería participar para dar un poquito de movimiento a este foro con lo que tengo los videos, pero si no tienen valor creo que esta todo dicho, no volveré a poner ningun video mas en OFTRACK.COM

## Re: Dudas y preguntas sobre la liga de ruteros. Publicado por Monty - 16 May 2015 15:43

## ninchi escribió:

Pantera creo que me acabas de hacer un gran favor estaba un poco enganchado a OFTRACK y me acabas de curar con unas gotitas de tu pócima,

Yo solamente quería participar para dar un poquito de movimiento a este foro con lo que tengo los videos, pero si no tienen valor creo que esta todo dicho, no volveré a poner ningún vídeo mas en OFTRACK.COM

Amigo Ninchi . Pedirte lo primero que recapacites en tu postura de no volver a poner vídeos en Oftrack .; Que seria este mundillo sin los magníficos vídeos de las rutas de Ninchi?

A lo que yo creo que se refiere Pantera es que según las normas de este juego ( por que no nos olvidemos que " La Liga de los Ruteros Oftrack " no es mas que eso, un simple juego )puntúan una serie de cosas: Kilómetros recorridos, Crónica de la Ruta, Fotos realizadas ... En esta edición el subir solo un vídeo como tal y según he leído en las normas no tiene puntos .Creo que la organización tomara buena nota y para próximas ediciones seguro que soluciona este tema. Por otro lado y como te comente antes, esto no deja de ser mas que un juego. Yo si al final resulto el ganador o quedo de los primeros, tendré siempre muy claro que no seré mejor rutero que ninguno de vosotros que hacéis rutas con vuestros ATV que ni me plantearía hacer vo , simplemente habré sacado mas partido a las normas del concurso.

Venga no enfadarse ®		